



今月の表紙 町立藤川保育園卒園式にて
桜の花が咲き始めた3月27日、藤川保育園において最後の卒園式が行われました。平成19年度をもって休園となる藤川保育園。写真は卒園式・わかれのつどいの最後、保護者の皆さん方がつくったアーチトンネルを卒園児たちが通り抜ける場面です。みんな晴れやかな表情でトンネルをくぐり抜けていきました。藤川保育園卒園式については今号で特集しています。

目次 contents

- 2 川根本町のひとひら**
赤石太鼓ジュニアチームが杉山町長を訪問
- 4 笑顔の43年にありがとう 藤川保育園最後の卒園式**
- 12 役場の窓辺から**
民生委員・児童委員が町全域で34人に／農地・水・環境保全向上対策事業 新たに2地区が協定調印／田野口簡易水道施設完成／平成20年度区長が決定／ほか
- 16 子育てクローズ・アップ！ その2 『放課後児童クラブ』って何するところ？**
- 17 まちの話題**
川根本町消防団入退団式挙行／新生「川根本町商工会」がスタート／櫟原兼幸さんが善行賞を受賞／第16回徳山の桜まつり盛大に／ほか
- 22 生涯学習のひろば** ふるさと発見団メンバー募集／生涯学習講座講師募集／ほか
- 24 地球に“イイコト”始めよう 「第4回エコ検定にチャレンジしませんか？」**
- 25 くらしの情報ページ**
島田青年会議所から講演会のお知らせ／狩猟免許の予備講習会のお知らせ／森林のまち童話大賞の募集（浜松市）／ほか
- 26 みんなの広場**
2代目総務課のふるさと協力隊員のご紹介／生まれてくれて、ありがとう／ほか
- 28 学校レポーター's コラム** 川根高等学校 教頭 林邦彦さん
くらしのカレンダー
平成20年度 役場職員の配置をお知らせします



P2



P7



P17



P21

川根本町のひとひら



勇壮な太鼓の音を響かせて。

赤石太鼓ジュニアチームのメンバーたちは、持ち前の息の合つたりズムと力強いバチさばきを披露し、見事、初出場で「特別賞」を受賞。全国に赤石太鼓の存在感を示しました。

中原さんは、町長との歓談の中で「県の代表として子どもたちは精一杯演奏してきました。大会に向けての練習では、父母の皆さんに色々アドバイスをもらしながら取り組みました。たくさん応援していただき感謝するばかりです。町に一つしかない太鼓チームです。子どもたちは

このあと、メンバー全員が杉山町長にそれぞれの進路を報告しました。大学や専門学校に進学する者、進級する者、ドバイスをもらいながら取り組みました。たくさん応援していただき感謝するばかりです。町に一つしかない太鼓チームです。子どもたちは

も、本当に素晴らしい表情で演奏していました。これから皆さんには色々な進路に向って進んでいくと思いますが、この太鼓の活動を通して得た経験を糧に、それぞれの目標を目指してください」と、メンバーに祝福と激励の言葉を贈りました。

このあと、メンバー全員が杉山町長にそれぞれの進路を報告しました。大学や専門学校に進学する者、川根高校の郷土芸能部に入部し、さらに太鼓の腕を磨こうと意欲に燃える者もおり、町長は一人一人に対して激励を贈りました。

→3月31日、町文化会館ホールにおいて全国大会凱旋報告・演奏会を開きました。ステージに赤石太鼓ジュニアの13人が現れると会場から大きな拍手が巻き起こりました。無双乱れ打ちや、翔龍（全国大会課題曲）、涼（全国大会自由曲）などの曲を次々と披露。メンバーの表情には自信が満ち溢れています。



全国大会特別賞の赤石太鼓ジュニアチームが杉山町長を訪問

赤石太鼓ジュニアチームのメンバー10人と保存会常任委員長の中原さんが、4月4日、杉山町長を訪問し、出場した「第10回日本太鼓ジュニアコンクール全国大会」の結果を報告しました。

昨年の静岡県予選で初の優勝を飾り、県代表となつた赤石太鼓ジュニアチーム。今年3月23日、全国各地から選抜された精鋭が集う全国大会（会場：石川県白山市）に挑みました。

赤石太鼓ジュニアチームのメンバーたちは、持ち前の息の合つたりズムと力強いバチさばきを披露し、見事、初出場で「特別賞」を受賞。全国に赤石太鼓の存在感を示しました。